

## Lacalle Pou avanza con el ambicioso proyecto Arazatí y se presentan nuevas propuestas al próximo Gobierno

Principal



Publicada el: 16/01/25	Visitas: 184
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 118	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-avanza-con-el-ambicioso-proyecto-arazati-y-se-presentan-nuevas-propuestas-al-proximo-gobierno\\_14805.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-avanza-con-el-ambicioso-proyecto-arazati-y-se-presentan-nuevas-propuestas-al-proximo-gobierno_14805.php)

**LACALLE POU AVANZA  
CON EL AMBICIOSO  
PROYECTO ARAZATÍ Y  
SE PRESENTAN NUEVAS  
PROPUESTAS AL  
PRÓXIMO GOBIERNO**

*Principal*

*Lacalle Pou avanza con el ambicioso proyecto Arazatí y se presentan nuevas propuestas al próximo Gobierno*

**Lacalle Pou impulsa el audaz proyecto Arazatí y lleva adelante innovadoras propuestas para el futuro del próximo Gobierno.**

Reunión sobre la Potabilizadora de Arazatí

## **Reunión entre jerarcas del Ministerio de Ambiente y representantes de la potabilizadora de Arazatí**

Fecha: Jueves pasado En la jornada de este jueves, se llevó a cabo una reunión crucial que involucró a los actuales y futuros responsables de la cartera de Ambiente.

En este encuentro, participaron también los secretarios y prosecretarios de la Presidencia, tanto entrantes como salientes, así como representantes del consorcio encargado de construir la potabilizadora de Arazatí, ubicada en San José.

### **Confirmación del avance del proyecto**

Robert Bouvier, actual ministro de Ambiente, afirmó que el presidente Luis Lacalle Pou tiene la intención de continuar con el proyecto.

Se anticipa que el contrato correspondiente se firme antes del 1º de marzo.

### **Alternativas presentadas y objeciones**

A pesar del respaldo al proyecto, se introdujeron algunas alternativas al nuevo gobierno, que ha manifestado ciertas objeciones respecto a la iniciativa.

"Vinimos a defender el informe contundente del Ministerio", destacó Bouvier, quien recordó que dicho informe fue presentado en octubre y hasta la fecha no ha recibido objeciones significativas.

Además, el ministro subrayó que en la reunión no se plantearon objeciones desde una perspectiva ambiental.

### **Posición del Frente Amplio**

Referente a las críticas del Frente Amplio, Bouvier manifestó que "el gobierno está dispuesto a trabajar en torno a ellas".

Detalló que estas objeciones se centran principalmente en cuestiones relacionadas con el pólder.

### **Declaraciones del Frente Amplio**

Por su parte, Alejandro Sánchez expresó que "se van a analizar las alternativas que se presenten", aunque reafirmó que "el actual presidente tiene la firme convicción de avanzar" con el proyecto.

También destacó: "Valoramos esta instancia y vamos a seguir intercambiando", reiterando que, según la opinión del Frente Amplio, el proyecto presenta varios aspectos (pólder, toma de agua, modelo de negocios) que no son convenientes.

Fuente: Ministerio de Ambiente

Fuente: Telenoche

## Imágenes

# LACALLE POU AVANZA CON EL AMBICIOSO PROYECTO ARAZATÍ Y SE PRESENTAN NUEVAS PROPUESTAS AL PRÓXIMO GOBIERNO

*Lacalle pou avanza con el ambicioso proyecto arazati y se presentan nuevas propuestas al proximo gobierno*

## Tags

*gobierno, ministerio, presidente, proyecto, representantes, lacalle, ambiente, alternativas, ministro, objeciones, bouvier, potabilizadora*

## Noticias relacionadas

- 3.9 \*** *Lacalle Pou se pronunció sobre el proyecto Arazatí, asegurando que no detendrá su avance y seguirá potenciando su desarrollo*
- 4.0 \*** *El Ministerio de Ambiente ha dado luz verde a la construcción del ambicioso proyecto Arazatí en San José*
- 4.4 \*** *Amarilla sostiene que desde la perspectiva ambiental, no existen objeciones significativas para la instalación de la potabilizadora en Arazatí*
- 4.5 \*** *El presidente abordó la transición política, se refirió a la situación del uruguayo encarcelado en Venezuela y anunció oficialmente el regreso de Arazatí*
- 4.3 \*** *El Ministerio de Ambiente da luz verde al ambicioso Proyecto Arazatí*
- 4.4 \*** *Orsi expresa inquietudes sobre la planta en Arazatí y solicitará a expertos revisar el informe del Ministerio de Ambiente*
- 4.5 \*** *El Ministerio de Ambiente emite informes técnicos positivos sobre el proyecto Arazatí, con pocas observaciones*

**4.1 \*** *Lacalle Pou reafirma el compromiso del Gobierno con el Proyecto Arazatí, destacando sus beneficios para el futuro del país*

**3.9 \*** *Sánchez vuelve a expresar su desacuerdo con el Proyecto Arazatí*

**4.0 \*** *El gobierno en funciones hizo llegar al electo ciertas "propuestas" que podrían transformar el proyecto Arazatí, afirmó Sánchez*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo